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「松」

「職業奉仕」素描

　１月はロータリーの職業奉仕月間である。日本人は何事においても道を求め
るようである。茶道、華道、香道、剣道、柔道、弓道と身近なものを数えても
枚挙にいとまがない。職業においても「業は行なり」という言葉があり、仕事
（生業）はすなわち修行である、という考えがある。私たちは仕事を通して人
間的に成長する、ということである。日本の資本主義の父と言われた新渡戸稲
造や松下幸之助、稲盛和夫といった名経営者に共通する職業哲学である。

　私たちは一日の大半を仕事に費やしており、仕事は私たちの人生そのものと
いうことができる。今日、私たちは便利な生活を営んでいるが、多くの職業の
お陰で快適な生活を送っている。謂わば職業の連鎖の中で暮らしているわけだ。
「役立つ仕事はすべては価値あるものと認識し‥」（ロータリーの目的第２）
という職業観は正にそれを表している。ロータリーの職業奉仕と社会奉仕の理
念は一応別物とされているが、職業即社会奉仕と言えなくもない。

　職業奉仕を職業倫理運動と捉えると地域社会のニーズに応える社会奉仕と区
別される。しかし「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」のアーサー・
F・シェルドンの職業奉仕理念からは職業即社会奉仕と言えるのではないか。
時にロータリアンの間で各奉仕理念の優劣や、順番を議論する向きがあるが、
余り意味がない。私たちロータリアンにとって職業は存立基盤であり、その上
に立って行う他の奉仕活動と比較できるものではないのである。

　職業奉仕とは、私たちロータリアンの存立基盤としての職業（仕事）につい
て顧客・従業員・取引業者などの関係者の間で「最高のサービスとは何か」、
ということを常に追求する経営姿勢を指す。「友」８月号のラビンドランRI会
長の「最高でなければ、良いとは言えない」との巻頭言は職業奉仕という言葉
こそ使っていないが内容においてシェルドンの標語そのものである。一代で世
界的な紅茶パック会社を創り上げた経営者の真骨頂を見た思いがした。

ガバナー
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　新年あけましておめでとうございます。2015年
柳生ガバナー年度の前期日程が無事終了致しまし
た。昨年７月より早々に、富山第一分区８クラブ

の公式訪問がはじまり、各例会が握手やハイタッチではじまった
り、各クラブの個性的な例会を拝聴させて頂き感銘を受けさせて
頂きました。10月の白山での地区大会も大いに盛りあがり、いよ
いよ2016年後期のスタートであります。富山第一分区の３月20日
のIM、６月５日の第５回日台親善会議には沢山のメンバーの御参
加をお待ち申しあげております。

　新春を迎え、皆様のご健勝をお喜び申し上げま
す。（しかし、内外の状況は、我が国のみならず、地
球規模で多難な年明けです。）さて、早いもので、

瞬く間に半年が終了しました。（昨年の今頃は、次期ガバナー補佐
研修など未知の世界へ向けて助走に入っていましたが、果たして自
分で務まるのか、と一抹の不安も付き纏っておりました。）30年に近
いロータリーメンバーとしての経験も、時と共に変化する社会とそれ
に適応せんとするRIの政策とのギャップがあり、それを埋めるのに
多少時間がかかった様に思います。しかし、柳生ガバナーの類稀な
る情熱と研鑽が、否応なく我 を々牽引する力となり、地区や各クラブ
の活性化が実感され、嬉しく思っております。前半の一大イベントの
地区大会も成功裏に無事終了しましたが、後半も世界大会や金沢で
の日台親善会議があります。又、柳生ガバナーが強く推し進めてお
られるRLIを地区として定着させる第一歩を踏み出さねばなりませ
ん。“百里の道も九十九里を以って半ばとす”を反芻しながら努力す
るつもりです。皆様方のご協力を心から念願しています。

　新年明けましておめでとうございます。前期は
ガバナー補佐としての公式訪問、ガバナー公式
訪問、地区大会、小松ロータリーの60周年記念式

典と忙しい日程でした。その中にあって各クラブの奉仕活動は、
それぞれ工夫されながら充分に活動され感銘いたしました。ガバ
ナー補佐を引き受けたおかげで、各クラブのロータリアンの方々
と出会い、ロータリーのすばらしさを感じたしだいです。後期は
ＩＭの行事が残っています。よろしくお願いします。

　2016年初春のお慶びを申し上げます。今期始ま
る前の７クラブ合同の会長・幹事懇談会でそれぞ
れのクラブの心強い抱負をお聞きし意を強くしま

した。ガバナー公式訪問などでは、温かい歓迎をいただき感謝の
気持ちで一杯です。有難うございました。「ＩＭ」を11月29日に
実行する事が出来ました。後期の仕上げは、７クラブ連帯で地区
目標の達成に向けて橋渡しが出来ればと考えています。よろしく
お願い致します。

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年は柳
生ガバナーの公式訪問に同行し、石川第四分区の
各クラブが抱える問題点や意見交換を行い、さら

に会員皆様と和やかに交流を深める事が出来ました。又、輪島Ｒ
Ｃに於いては年末に台湾・吉安ＲＣとの姉妹提携調印のため訪台
し、第５回日台ＲＣ親善会議への参加を要請して参りました。今
年は３月６日に輪島ＲＣがホストでＩＭが計画されており全力で取
り組んでいきますので、ご支援の程よろしくお願い申し上げます。

　新年あけましておめでとうございます。緊張と
不安で始まりました私のガバナー補佐年度もガバ
ナー、地区幹事並びに分区のロータリアンの皆様

の支えにより無事に前期の半年が過ぎました。この間、分区の各
クラブへは３回訪問させて頂き各々のクラブが特色のある親睦と
奉仕を行っておられることに敬服するとともに私にとって貴重な
経験となりました。後期は都市連合会の開催を主たる行事とし、
分区の皆さんと楽しく勉強をしたいと思います。ご協力をお願い
します。

　昨年は２度目のガバナー補佐を拝命し、私の
ロータリーモメントがどんどん広がりました。す
ばらしい人に出会い、そんな人の言葉に感涙し、

ロータリアンであることに感謝し、人生の目標を再確認した年で
した。また第３分区におきましても新しい仲間を迎えられ、新し
い辞書の一頁が増えたことは大変喜ばしいことでした。今年はこ
の新しい辞書の一頁が光り輝く一頁になって欲しいと思います。
皆が会い照らすロータリーであってほしいと思います。今年も皆
様のすばらしいロータリーモメントが沢山有ります事を祈願して
新年の挨拶とさせて頂きます。

　新年あけましておめでとうございます。７月～
９月にかけ、ガバナー補佐訪問、ガバナー公式訪
問と富山第二分区の10クラブの訪問をさせていた

だきました。各クラブ、具体的な目標があり、その目標達成に向
けいろんな努力や地域団体への支援をされており、大変うれしく
思いました。やはり、相手と対面し、見て聞いて、相手の気持ち
を身体で感じることが大切です。後期も引き続き地区と分区クラ
ブとのパイプ役として責任を果たしてまいります。2016年も皆様
のご指導ご協力をよろしくお願いいたします。

　上半期が終了しました。第１分区Aのクラブの
皆様にはずい分お世話になり勉強になりました。
補佐訪問も半分終了、あと1・2月と5・6月に予定

しています。上半期全クラブには特に会員増強に努力・工夫して
いただきました。特に少人数の川北地区２クラブに於いては、友
人を例会に招待したり、シリーズ卓話によって一般の方々に例会
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に出席して会員共々に楽しんでいただいたり、全員が増強委員と
なり、地域の方々と共に奉仕に務めておられました。下半期には
日台親善会議があり、特に第一分区の皆様のお世話になると思い
ます。よろしくお願いします。
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　新年おめでとうございます。地区の増強拡大委
員長として新湊中央、加賀白山、南砺、白山石川
の４クラブで卓話、羽咋クラブでは、地元ＪＣ、

商工会青年部招待のバーベキューに参加させていただきました。
クラブの中には、少人数で困っている、高齢化が心配だ、との声
もうかがいました。２月に予定しております拡大増強委員会では
会員増強で成果のあったクラブ事例を発表していただき、各クラ
ブ委員長の情報交換を行います。ご参加ください。

　新年明けましておめでとうございます。日頃よ
り広報委員の活動にご理解ご協力をいただき誠に
ありがとうございます。今年度の広報委員会の目

的は「会員増強に繋がる広報」ということで、ウェブサイトコン
テンツの強化を図って参りました。具体的には、１．ブログの活用 
２．FaceBookの活用 ３．若手ロータリアンインタビュー ４．ロータリー
モーメント（ガバナー補佐）インタビューを実施しております。前期
では事業計画のベースを構築できたと感じております。後期では
そのベースを活用し、魅力あるコンテンツを随時掲載し、会員増
強に繋がる様努力して参ります。また、各クラブの催し物情報や
イベント情報なども2160地区ウェブサイトから発信していくこと
で、地区ウェブサイトへの親近感が高まり、より一層公共イメー
ジアップが図れると同時に会員増強にも繋がると考えております。
本年も広報委員へのご理解ご協力を何卒よろしくお願い申し上げ、
新年のご挨拶とさせていただきます。

　地区のロータリアンの皆様明けましておめでと
うございます。地区ロータリー情報委員長の中田
です。昨年は２か所のロータリークラブを訪問

させて頂き卓話をしてまいりました。柳生ガバナーで３年目を迎
えましたが、私なりのロータリー感をお話しさせていただきまし
た。お役に立つか判りませんが、今年もいろいろなクラブに訪問
させて頂き卓話をしようと思っています。本年もよろしくお願い
申し上げます。

　日台親善会議の年明けとなりました。「友」で
はさらに集中的に全国へのＰＲを行いますが、地
区会員の皆様のご参加ご協力をよろしくお願い

申し上げます。前期は、「友」誌に多くのご投稿を頂けるように
なり、また、掲載の事例も増えてまいりました。射水クラブが主
催する子供たちに対する「卓球教室」の８月号の記事をご縁に、
島根県の出雲中央ＲＣと交流が始まりました。また、「わがま
ち・・・そしてロータリー」では富山地区の紹介もできました。
新幹線開通にもともなって、人が北陸に関心を持ってくれていま
す。「友」誌を読み通すには、かなりの時間が必要と思います
が、それだけ濃く、深みのある内容が凝縮された「友」誌を今以
上にご愛読ご参照くださいますよう。

　明けましておめでとうございます。本年もど
うぞよろしくお願いします。昨年中は、11月８日
に、職業奉仕委員会にてセミナーを企画。RI2630

地区パストガバナー服部芳樹先生に「I serve の究極にあるもの職
業奉仕」と題して講演いただき、地区内の職業奉仕委員長、そし
て会員拡大委員長にもお聴きいただきました。職業奉仕、および
その理念を理路整然と説明いただき、ロータリーの根幹なすもの
だと再認識しました。また新たな活動のヒントもいただき、本年
度の活動につなげていければと思います。

　本年６月５日、金沢で第５回日台ロータリー親
善会議が開催されます。３年前、湯浅ガバナー年
度の地区幹事であった私に中川パストガバナーよ

り、この会議の準備委員会を開催するよう指示があり、中川準備
委員長、現柳生ガバナーを中心に何度となく協議を重ねました。
また、2014年１月26日、台北で開催された第４回会議に参加し、
大変感動を受けました。この会議は日本では東京、京都に次いで
金沢で開催されます。両国の友好がさらに深まり、すばらしい会
議になることを心待ちにしています。

◆新年のご挨拶：表彰は、奉仕活動に力を尽くさ
れたロータリアンや協力された方々を激励し、そ
の意欲を高めるために実施されております。地区

大会において、前年度のクラブと地区の奉仕活動に対して表彰が
行われました。今後の皆様のご活躍を祈念申し上げます。
◆前期を終えて(前期の出来事など)：数々種類のある表彰の中で、
永田年度では、「ふるさとを育み　世界の平和へ」を掲げ、一年
間、地区ロータリー活動に取組んで参りました。今年度新設され
た「“ロータリーに輝きを”ロータリーデー賞」は、少数精鋭でガ
バナー補佐を輩出、IMを企画運営、成功させ、ふるさとの結束を
大いに高め、消えなんとするロータリーの炎に再び輝きを与えた
滑川ロータリーが受賞したことが思い出に残っております。
◆後期に向けての抱負：今年は新たに次のような課題を与えられ
ております。地区運営改善のために、歴代の地区幹事の叡智を結
集すべしということであります。現地区幹事が次年度表彰審査委
員会に就任することから歴代委員長会議の開催を企画致したいと
思います。ガバナーはじめ、歴代の地区幹事の皆様のご理解とご
協力をお願い申し上げます。
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　明けましておめでとうございます。社会奉仕委
員長３年目ですが、今年もよろしくお願い致し
ます。前半期：①地区大会に於いて昨年から始

めた「ロータリー希望の風奨学金」募金は、ローターアクトの皆
さんの力でしっかりと継続されました。②９月５日に開催した講
演会は（飛騨産業㈱　岡田贊三社長）内容も好評で、初めての地
区オープンロータリーとして事業が盛況の内に終了しました。③
国旗に関するアンケートの結果でロータリアンの意識の高さがわ
かり次のステージの基本となりました。それぞれにご協力頂いた
皆様に感謝申し上げます。後半期：マンネリを解消し活性化する
ためのクラブフォーラムは、ロータリー財団の知識が浸透したこ
とも加わり、発展的な意見を交わし合うクラブも増えているよう
で、１月23日のクラブ委員会での発表が楽しみです。引き続き皆
様のご協力をよろしくお願い致します。

谷　　伊津子 金沢百万石RC

　青少年交換留学生として2015-2016年にアメリ
カ・カナダ・オーストラリアから12名の学生を受
け入れました。この一月にはオーストラリアから

慶野　達二 魚津西RC



4

　新年明けましておめでとうございます。私の出
身地、人口約30,000人の小矢部市では、昨年７月
にアウトレットパークが開店し、周辺ではのどか

だった田園風景から都会へと変貌し、平和？な賑わいを見せてい
ます。一方、世界に目を転じると、シリア内戦による欧州への難
民問題、パリでのテロ事件等など、国家の地域間紛争が絶えず、
環境破壊、自然災害による飢餓や貧困も尽きることがありませ

　2016年明けまして、おめでとうございます。本
年度の地区補助金事業50件の内、完了した事業
が約10件と、ほとんどが2016年中に行われます。

ロータリー財団への寄付は、ご自分のクラブ事業に使える事を、
ここ３年間で広めてきましたが、年を明けた2016年も１月30日(土)
に富山県民会館と２月６日(土)に石川県地場産業センターにて行わ
れる「地区補助金管理セミナー」の時期となります。昨年中に各
クラブにお願いしました、「MOU」クラブ参加資格認定覚書のご
提出も、併せてお願い致します。

　明けましておめでとうございます。今年度は、
地区補助金を社会奉仕活動へ利用するようになっ
て３年目です。８月11日にガバナー、財団委員長

も出席し2014-15年度の監査を実施しました。事前に申請書類と支
出明細を精査しましたが、問題はありませんでした。2015-16年度
は35クラブ51件総額約687万円が認可されており、この監査は、
2016-17年度初頭に実施予定です。皆さまのご協力をお願いいたし
ます。

　新年あけましておめでとうございます。R米山
記念奨学会事業へのご支援に対し厚く御礼申し上
げます。さて、米山委員会がどのような活動をし

ているかを主な年間の行事で紹介します。７月世話クラブカウン
セラーの研修及び大学窓口担当者との懇談、８月米山奨学生一泊
研修会、10月地区大会、12月年末懇親会及び次年度の奨学生の選
抜面接、２月奨学生終了式、４月新規奨学生オリエンテーション
と年間を通して目白押しです。しかしながら何物にも代えがたい
のは、奨学生との交流感動です。本年もよろしくお願いします。

　新年おめでとうございます。いよいよ本年６月５日（日＝百万石行列の翌日）に、当地区ホストのもとに第５回日台
ロータリー親善会議が、会議・式典は石川県立音楽堂、懇親会はホテル日航金沢を会場として開催されます。
現在、台湾から約300名のロータリアン及びその家族、また国内各地区より200名を超える会員の出席が予定されていま

す。過去２回日本国内（東京・京都）で開催されていますが、これだけ多くの台湾の方が来られるのは今回が初めてです。開催地の金沢
が、李登輝元総統が「台湾農業の大恩人」と紹介している八田與一氏（昭和７年台北RC会員）の出身地であることが大いに関係してい
るといっても過言でありません。
　当日は、田中作次RI元会長、黄其光RI直前会長のお二人の記念講演が予定されており、我々ロータリアンにとって大いに示唆に富ん
だものになると確信しています。また、懇親会は、金沢らしいおもてなしの心にて、台湾の方、他地区のロータリアンの方々をお迎えし
たいとの思いで準備しています。
　各クラブにおいては、姉妹友好クラブとの交流を深める場として、この日台親善会議を大いに活用して頂きたいと思います。多くの会
員皆さんの参加をお待ちしています。

　新年あけましておめでとうございます。日頃よ
り、ローターアクトクラブの活動に関してご理解
を賜り、心から感謝申し上げます。今年度、ロー

ターアクトメンバーも徐々に増え始め、明るく元気に活動してお
ります。また、メンバー100名を目標に、７ローターアクトクラブ
が一致団結して、達成に向け、邁進していく所存でございます。
今後は、地区役員の皆様と協議を重ね、早期に新規クラブ設立を実
現させたいと思っております。本年もよろしくお願いいたします。

　10月18日インターアクト年次大会が尾山台高校
で開催され、金沢みなとロータリークラブの支援
を得て学園の先生とも共同して盛大に開催されま

した。日ごろの活動の成果発表は、これからの活動の参考になり
ました。学校行事も終盤。就職あるいは受験準備とインターアク
ターも奉仕活動との両立に充実した日々を送っているようです。
３月オーストラリア研修に向けて１・２月に３回ほどの事前研修を
行う予定です。今年はイースターとも重なり、お世話いただくケン
トハーストクラブとの連絡を密にして、ホームスティを通じて国際
交流の充実したプログラムを先生がたと一緒に準備中です。

山本　　護

黒川　伸一

若林　啓介

小柳　善裕

柴田　史郎今年は日台親善会議の年

木村　道明

川合　声一

小矢部RC

富山南RC

富山RC

白山石川RC

金沢香林坊RC

金沢東RC

金沢東RC

の学生が一年間の日本での滞在を終え、帰国いたします。日本で
の生活で体験した人情や日本の文化をよく理解してくれ、良い思
い出を持ち帰って、やがては日本との懸け橋になってくれること
を期待しながら、無事帰国することを祈っています。この間、お
世話いただきましたホストクラブ並びにホストファミリーそして
受け入れていただきました学校などには感謝申し上げます。あり
がとうございました。

ん。よって、これからのロータリー活動のフィールドを海外に拡
げる際に役立つ情報の紹介や、蓄積を行う資料づくりを目指し、
各クラブにアンケート調査をお願いしました。ご協力いただきあ
りがとうございました。後期は、その結果を報告させていただき、
各クラブの事業を構築される時のサポートをしていきたいと考えて
います。今後共ご理解とご協力をよろしくお願い致します。
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　日頃からロータリー財団の活動にご理解とご協力を賜り有難うございます。

　11月28日、ロータリー財団学友会の報告会交流会が都ホテルで行われました。山本学友会会長はじめ親善奨学生・

GSE経験者の学友会の皆様と柳生ガバナーはじめロータリーメンバーが交流を深めることができました。

　地区としてグローバル補助金奨学生候補者として推薦を決定した金沢医科大学の四宮先生のご紹介を勝田学長から、

金沢大学の関先生のご紹介を金子教授から行っていただきました。四宮先生はドイツのギーセン大学、関先生はアメリ

カのマウントサイナイ医科大学にロータリー財団本部の承認を得られた後に来年留学予定です。

　その後、GSE団長経験者の荒井パーストガバナーの挨拶で学友会の皆様の近況報告が始まりました。富山県出身の学

友で現在1842地区ドイツ在中でミュンヘンバイエルンロータリークラブ会員の栗田ゆかりさんもはるばるご参加いた

だき、四宮先生に貴重なアドバイスを頂くことができました。参加者全員で和やかなうちに会はお開きになりました。

学友会の皆様と四宮先生、関先生のますますのご活躍とご健勝をお祈り申し上げ、筆を置かせていただきます。

　サンクスギビングデーが過ぎ、ニューヨークはクリスマス準備一色になりました。セントラルパークの紅葉
も終わり、いよいよ冬がやってきます。こちらではまだ雪が降っていませんが、降ったとしても富山と同じ程
度のようですので、無事冬を越せるのではないかと考えております。また気温は－7℃まで下がるらしく、こ
こまで低い気温は未体験ですので楽しみにしております。
　さて研究の方はしばらく結果が出ない日々が続いていました
が、最近になってようやく結果が少しずつ出てきました。こちら
で研究できる期間が３か月を切りましたので、年末年始休暇返上
で（とは言っても、どうやらアメリカ人はクリスマスと元旦以外
の日は休まないらしいですが）頑張って仕上げていきたいと思い
ます。
　先日、ニューヨーク・ブロンクスのウッドローン墓地に行きま
した。ここには野口英世とその妻・メアリーのお墓があります。
野口英世は今から100年以上前にニューヨーク・ロックフェラー
医学研究所で研究していた大先輩です。その墓標には、”Through 
devotion to science he lived and died for humanity”と記してあり
ました。私も自分の研究を通じて人類の健康に貢献していきたい
と、再決意しました。
　ニューヨーク生活は残りわずかですが、研究やロータリアンと
の交流など、楽しんでいきたいと思います。

ロータリー財団学友会報告
ロータリー財団副委員長　補助金小委員長　中村　哲郎

国際ロータリー第2610地区

ニューヨーク研究留学報告（２）
国際ロータリー第2610地区　平成27年度ロータリー奨学生　久保山　友晴
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新会員・退会者（11月）

入会された方 入会された方

退会された方

R 財団・米山記念奨学会 寄付者（11月）

佐伯　久雄
佐伯　節子
玉置　　達
吉谷　直美
宮永　陽子
大西　正芳

細川　泰郎
酒井　正人
中曽根勝人
小西　　勝
三谷貴志夫
齋藤　　彰
三角　信行
高瀬　顕正
山本　武夫
横山　　幹
横山　豊介
本間比呂詩
塩崎　吉康
前田　英夫

11月12日
11月19日
11 月 4 日
11 月 4 日
11月16日
11月17日

11月17日
11月17日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11月30日
11月30日
11月27日

立 山
立 山
富 山 中
富 山 中
砺 波
南 砺

富 山
富 山
富 山
東となみ
東となみ
東となみ
東となみ
東となみ
東となみ
東となみ
東となみ
高 岡
高 岡
能 美

山本　洋一
油谷　正雄

田中　利明
赤　喜久造
佐田味良章
木下　博安
政浦　芳典
姥浦　昭二

11月12日
11月18日

11月27日
11月18日
11月18日
11月18日
11月18日
11月30日

小矢部中
金 沢

能 美
七 尾
七 尾
七 尾
七 尾
七尾みなと

神前　　裕 11月30日 七尾みなと

米山功労者　マルチプル

米山功労者ポール・ハリス・フェロー

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

マルチプル・ポール・ハリス・フェローメジャードナー

東　　英幸
北　　敏一
大澤　久廣
德田八十吉
本村　公志
小山　英一

髙柳　美徳
井本　正樹
青山　　嵩
金川　直博
加藤　英資
岩本　秀雄
山森　潤一

町野　利道
山田　岩男
浅田　裕二
河合　耕一
坂井　彦就
小路　昌弘
　谷　健司
越野　　明
仲井　培雄

桝田隆一郎
瀬戸　和夫

11月13日
11月13日
11月22日
10 月 7 日
11月25日
11 月 4 日

11 月 5 日
11月16日
11月20日
11月27日
11月13日
11月13日
11月13日

11月24日
11月26日
11月26日
11月26日
11月26日
11 月 2 日
11月27日
11月27日
11月27日

11 月 2 日
11月27日

金 沢 南
金 沢 南
金 沢 北
小 松
小 松
小 松 東

富 山 西
富 山 西
富 山 西
富 山 西
金 沢 南
金 沢 南
金 沢 南

富 山
富 山
東となみ
東となみ
東となみ
白山石川
能 美
能 美
能 美

富 山
金 沢

5回
2回
7回
2回
8回
3回

1回
1回
1回
1回
1回
1回
1回

2回
4回
1回
1回
1回
1回
1回
1回
3回
1回
1回
4回
1回
2回

2回
2回
2回
1回
1回
5回

例会出席率（10月分）
● 高岡西RC （誤）10.00 →（正）100.00

R財団・米山記念奨学会 寄付者（10月）
● 米山功労者　浅田裕二
  （誤）砺波 → （正）東となみ
● 米山功労者マルチプル　中島眞市
  （誤）砺波 → （正）東となみ
● 米山功労者マルチプル　齋藤　彰
  （誤）砺波 → （正）東となみ

お詫びと訂正

　当クラブは1995年12月10日設立、本年創立20周年を迎えまし
た。加賀市長、柳生ガバナーをはじめ多くの方々の参加を頂き、
12月６日盛大な祝賀会が開催できました。
　当日の記念講演はチェンライＲＣパスト会長原田義之氏によるタ
イ北部少数民族への識字率向上に対する奉仕活動について行われ、
大変感動的な講演となりました。記念事業として、地域社会への貢
献として、新設される加賀市医療センターのシンボルとなる時計塔
を、そして国際奉仕として原田氏のご助力を得て、タイ国メーモン
村に水浄化装置３台を寄贈させていただきました。
　当日は元米山奨学生たちもニューヨークや東京、富山から駆けつ
けてくれました。久しぶりの再会に、友情の輪の広がりを実感した
一日でした。なお、東京臨海東ＲＣとも当日友好クラブの調印が出
来ました。また新たな友情の輪が広がりそうです。
　ようやく二十歳、大人の仲間入りをすることが出来ました。メン
バー数も30名と小粒なクラブですが、皆様に負けないよう頑張り
たいと思っております。

加賀白山ロータリークラブ創立20周年記念 祝賀会 会　長　清田　信昭
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例会出席報告（11月分）

分
区 クラブ名 出席率

（％）
当月
順位

通算
出席率
（％）

通算
順位

会員数（人）

期初 月末 増減

富
山
第
１
分
区

朝       日 71.12 59 68.57 61 25 26 1 

黒       部 61.90 64 74.08 57 15 15 0 

黒 部 中 央 72.22 55 77.08 48 19 18 ｰ1 

滑       川 80.00 41 74.48 55 6 5 ｰ1 

入       善 66.07 62 63.52 65 14 14 0 

宇  奈  月 67.11 60 65.27 63 19 19 0 

魚       津 71.77 57 76.70 49 32 32 0 

魚  津  西 71.67 58 76.01 52 30 30 0 

８ Ｒ Ｃ 70.23 9 71.96 9 160 159 ｰ1 

富
山
第
２
分
区

越 中 八 尾 100.00 1 100.00 1 23 23 0 

上       市 76.13 48 78.40 44 22 22 0 

立       山 80.11 39 72.47 59 14 17 3 

富       山 81.13 38 78.62 43 94 95 1 

富山ｼ ﾃ ｨ ｰ 60.98 65 64.09 64 81 82 1 

富  山  南 72.93 52 74.10 56 54 58 4 

富山みらい 81.48 37 81.14 41 78 81 3 

富  山  中 82.28 33 81.93 40 57 61 4 

富  山  西 91.91 12 93.55 10 60 62 2 

富山大手町 79.42 44 76.63 50 44 45 1 

10 Ｒ Ｃ 80.64 6 80.09 8 527 546 19 

富
山
第
３
分
区

射       水 78.92 45 87.68 27 28 30 2 

東 と な み 77.50 47 82.78 38 20 20 0 

新       湊 87.22 22 87.75 26 41 44 3 

新 湊 中 央 85.71 26 85.59 32 14 14 0 

高       岡 100.00 1 100.00 1 68 70 2 

高 岡 万 葉 99.53 5 99.76 4 77 78 1 

砺       波 92.35 8 91.06 14 51 51 0 

７ Ｒ Ｃ 88.75 3 90.66 1 299 307 8 

富
山
第
４
分
区

氷       見 90.90 14 89.64 18 44 45 1 

氷 見 中 央 88.64 21 88.15 24 11 11 0 

南　　　砺 75.98 49 75.98 53 53 54 1 

小　矢　部 84.09 28 84.08 34 38 38 0 

小 矢 部 中 91.95 10 93.61 9 41 42 1 

高  岡  北 91.94 11 90.09 16 43 43 0 

高  岡  西 100.00 1 100.00 1 57 59 2 

７ Ｒ Ｃ 89.07 2 88.79 2 287 292 5 

65ＲＣ合計 82.81 84.06 2,591 2,659 68 

分
区 クラブ名 出席率

（％）
当月
順位

通算
出席率
（％）

通算
順位

会員数（人）

期初 月末 増減

石
川
第
１
分
区
A

河       北 90.84 15 83.69 35 20 22 2 

河  北  南 90.63 16 94.27 6 16 17 1 

金        沢 90.53 17 90.44 15 114 120 6 

金  沢  東 89.14 19 88.50 23 95 101 6 

金沢香林坊 79.67 43 78.14 45 104 108 4 

金  沢  南 93.94 7 95.53 5 56 58 2 

６ Ｒ Ｃ 89.13 1 88.43 3 405 426 21 

石
川
第
１
分
区
B

白　　　山 82.29 32 86.16 31 34 34 0 

白 山 石 川 80.01 40 82.99 37 36 36 0 

金沢百万石 66.64 61 67.26 62 41 42 1 

金  沢  北 72.19 56 76.49 51 50 51 1 

金沢みなと 81.72 36 79.43 42 48 47 ｰ1 

金　沢　西 86.00 25 89.49 19 46 51 5 

野 々 市 89.82 18 91.94 12 41 40 ｰ1 

７ Ｒ Ｃ 79.81 7 81.97 7 296 301 5 

石
川
第
２
分
区

加       賀 82.45 30 89.07 20 48 49 1 

加 賀 中 央 95.59 6 94.01 7 35 34 ｰ1 

加 賀 白 山 86.40 24 87.85 25 30 30 0 

小       松 79.86 42 84.47 33 59 60 1 

小  松  東 87.11 23 86.44 30 37 37 0 

小松シティ 92.19 9 88.59 22 31 32 1 

能       美 91.23 13 86.88 29 57 57 0 

山       中 75.43 50 77.18 47 19 19 0 

８ Ｒ Ｃ 86.28 4 86.81 4 316 318 2 

石
川
第
３
分
区

羽       咋 82.40 31 89.67 17 26 27 1 

中能登まほろば 89.06 20 91.94 11 17 16 ｰ1 

中       島 77.77 46 87.40 28 10 10 0 

七       尾 72.79 54 74.60 54 52 53 1 

七尾みなと 84.49 27 88.79 21 43 43 0 

志       賀 62.18 63 77.98 46 18 19 1 

富       来 73.30 51 72.77 58 15 15 0 

７ Ｒ Ｃ 77.43 8 83.31 6 181 183 2 

石
川
第
４
分
区

穴       水 81.82 35 91.91 13 14 14 0 

能       都 83.33 29 82.32 39 32 37 5 

珠       洲 82.05 34 83.16 36 27 27 0 

内       浦 72.80 53 71.56 60 15 16 1 

輪       島 100.00 1 93.66 8 32 33 1 

５ Ｒ Ｃ 84.00 5 84.52 5 120 127 7 

2015年11月末日現在
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ロータリー財団地区補助金事業

高岡万葉ロータリークラブ

金沢香林坊ロータリークラブ

氷見ロータリークラブ

加賀ロータリークラブ

高岡西ロータリークラブ

小松シティ－ロータリークラブ

ラオス職業訓練支援

伝統文化を世界へ
～金沢の歴史を伝える～

青少年育成事業
丸太記念塔建立

加賀ロータリークラブu-10サッカー大会

高岡市花「かたかご」植栽と
リンゴ狩り

小松明峰高校「国際交流会」

国際ロータリー第2610地区
2015－2016年度　ガバナー事務所

〒921-8161 石川県金沢市有松5-8-28 ㈱日本エルディアイ3F
TEL:076-245-5575　FAX:076-245-5576
MAIL:yagyu15-16@rotary2610.jp

新春のお慶びを申し上げます

ガバナーマンスリー表紙デザイン　1月「松」

　1月は松をデザインさせて頂きました。新年の明けゆく時をバックの色彩と遠方に
望む冨士山に御来光で表現してみました。本年もよろしくお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　 加賀友禅作家　田嶋　秀之　野々市ロータリークラブ

1月  行事予定表

＜職業奉仕月間＞
1日（金） 2015-2016年度グローバル補助金申請開始
17～23日（日～土） 国際協議会 カリフォルニア（サンディエゴ）
中旬 地区国際青少年交換受入学生（オーストラリア）出迎え 成田
23日（土） 第２回ガバナー補佐会議 ANAクラウンプラザホテル 11:00～

23日（土） 地区社会奉仕委員会 石川県地場産業振興センター 9：00～

23日（土） 第３回クラブ社会奉仕委員長会議 石川県地場産業振興センター 10：00～

30日（土） 第３回地区ロータリー財団委員会・地区補助金セミナー(13:30～) 富山県民会館 12：45～

30日（土） 第２回日台ロータリー親善会議実行委員会 ANAクラウンプラザホテル 16：00～

31日（日） 地区国際青少年交換受入学生（オーストラリア）
来日オリエンテーション とやま国際交流センター 13：30～

旧年中はいろいろお世話になりありがとうございました。
本年もよろしくお願いいたします。

ガバナー 柳生  好春・ガバナー事務所スタッフ一同


